



Así es la APP con la que los abogados denuncian los excesos de jueces y demás operadores jurídicos

La experiencia de quienes operan en los juzgados de Justicia diariamente a veces resulta ser positiva y, en otras ocasiones, negativa. Con el fin de **conocer el funcionamiento de un juzgado concreto y de los funcionarios que operan en ellos**, gracias a las nuevas tecnologías se ha desarrollado una aplicación que permite a los abogados y procuradores conocer estos aspectos de manera sencilla, más allá del “boca a boca”.

JusticiaApp es [una aplicación gratuita](#) creada con el objetivo de valorar el funcionamiento de la Administración de Justicia. Esta herramienta digital nació a finales de 2021 pero su funcionamiento ha ido resultado más útil y popular según ha pasado el tiempo, llegando a ser actualizada el pasado mes de junio con el fin de atender mejor a las necesidades de sus usuarios.

La aplicación fue lanzada por el abogado **Jorge Molina Rodríguez**, y resulta muy relevante porque permite que los letrados den su opinión sobre los jueces y el funcionamiento concreto de un juzgado, es decir, h

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |